

Mündliche Anfrage

der Abgeordneten Schubert (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Bevorstehender Start des Feldversuches zu Lang-LKW

Die Landesregierung hat entschieden, dass das Land sich am Feldversuch des Bundesverkehrsministeriums mit so genannten Lang-LKW beteiligt. Dieser soll im Jahr 2011 beginnen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Erkenntnisse erhofft sich die Landesregierung von diesem Feldversuch?
2. Welche Projektteilnehmer in und welche Teststrecken durch Thüringen sind der Landesregierung bekannt?
3. Welche Versuchsmethoden werden während des Feldversuchs angewendet?
4. Werden während des Feldversuches Veränderungen an den Teststrecken zum Zweck einer besseren Benutzbarkeit oder besseren Überwachbarkeit für Lang-LKW vorgenommen?

Schubert